



PRESENTACIÓN DEL AÑO MAX AUB

Tema: Presentación del año Max Aub

Fecha: Viernes 17 de enero

Lugar: Residencia de Estudiantes

Hora: 12:30 horas

Intervienen: Luis Alberto de Cuenca, secretario de Estado de Cultura
Manuel Tarancón Fandos, Conseller de Cultura, Educación
y Ciencia de la Generalitat Valenciana.
Elena Aub Barjau, presidenta de la Fundación Max Aub.
Miguel González Sanchís, comisario General del Centenario.
José M^a Merino, escritor.

La **Comisión General del Centenario Max Aub** presenta el próximo **viernes 17 de enero** a las **12:30** en la **Residencia de Estudiantes** el programa de actividades con el que conmemora el primer centenario del nacimiento del autor de *El laberinto mágico*. **José García Velasco**, Director de la Residencia de Estudiantes, presentará el acto en el que intervendrán **Miguel González Sanchís**, Director de la Fundación Max Aub y Comisario General del Centenario; el escritor **José María Merino** y la presidenta de la Fundación Max Aub, **Elena Aub Barjau**. También tomarán la palabra **Manuel Tarancón Fandos**, Conseller de Cultura, Educación y Ciencia de la Generalitat Valenciana, que presentará la edición de las *Obras Completas de Max Aub* y Luis Alberto de Cuenca, Secretario de Estado de Cultura, que cerrará el acto.

La Comisión General del Centenario Max Aub está formada por la **Fundación Max Aub**, el **Ministerio de Educación Cultura y Deporte**, la **Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales**, la **Residencia de**



Estudiantes, la Subsecretaría de Promoción Cultural de la Conselleria de Educación y Cultura de la **Generalitat Valenciana**, la Biblioteca Valenciana, el **Instituto de México**, la asociación **Amitiés Internationales André Malraux**, la **Diputación de Castellón**, la **Diputación de Valencia**, **Bancaja** y el **Ayuntamiento de Segorbe**.

En *La gallina ciega* de Max Aub, leemos:

"-Te haremos un gran homenaje el día que cumplas cien años.
- Es posible y hasta si quieres que te diga la verdad: no lo dudo (...)"

Le respondía Aub, en 1969, a un amigo, en una conversación que ahora cobra todo su sentido; celebrar el primer centenario del nacimiento del escritor y del hombre Max Aub es ante todo la celebración de la forma más honesta de entender y defender la vida desde la literatura, el cine, la radio, las artes plásticas, la tipografía y el resto de disciplinas artísticas por las que transitó Aub.

Un completo programa, que pretenden ser un reflejo de su cosmopolitismo y de la diversidad de sus actividades intelectuales, recordará durante todo el año 2003 al autor de *Campo cerrado*:

Exposiciones:

- “El Universo de Max Aub”, en colaboración con la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales.
- “Vida y obra de Max Aub”. Biblioteca Valenciana.

- “Geografías”. Fundación Max Aub.

Congresos en París, Verona, UIMP



Ciclo de teatro

Representación de *El cerco*, *Narciso* y una adaptación de *Yo vivo*.

Premios

XVII Premio Internacional de cuentos Max Aub.

Presentación del I Premio de Cortometrajes y audiovisuales

Publicaciones:

- A. Edición de Ricardo Bellveser.
- *Yo vivo*. Introducción de Manuel Tarancón Fandos.
- *El cerco*. Edición de Silvia Monti.
- *Los sesenta* (Revista) Editada conjuntamente con la Fundación Pablo Iglesias por Pre-Textos.
- *Juego de Cartas*.
- *La gallina ciega*. Edición de Gregorio Morán. Alba Editorial.
- *Epistolario*.
- *Los poemas cotidianos*. Edición de Juan Manuel Bonet.
- *Conversaciones con Buñuel*. Edición de M^a Luisa Capella.

Otros

X Encuentro de ACAMFE en Segorbe, en septiembre.

Sello filatélico

Proyecto *Yo vivo*, en conmemoración de los 50 años de la edición de este libro en México en 1953.

Jornadas en la Casa de América *Campo abierto: Max Aub en la España de 2003* (21, 22 y 23 de enero).

Miguel González Sanchis, Director de la Fundación Max Aub y Comisario General del Centenario, estará a disposición de los medios de comunicación que lo deseen al terminar la rueda de prensa.

Más información: Fundación Max Aub 964713866 ó 964712126 y Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales 913100246